

Der Workshop im Goethe-Institut Tokyo

Am 14. März 2019 haben wir (Schülerinnen und Schüler des Gymnasium „Uroš Predić“ und der Maschinenbauschule aus Serbien) Tokyo und das Goethe-Institut Tokyo besucht. Zuerst haben wir den Sensoji Tempel in Asakusa besichtigt und dann eine Schifftour zum Hamarikyū Garten gemacht. Nach unserem Besuch sind wir ins Goethe-Institut gegangen. Dort hatten wir einen Workshop auf Deutsch mit unseren Freunden aus Japan. Unser Workshop hatte drei Teile:

1. Ein Quiz
2. Unsere Präsentation zum Thema „Wasser um uns herum“
3. Haiku Poesie

Der erste Teil des Workshops war ein Quiz. Wir wurden in sieben Gruppen geteilt. Wir haben die Antworten auf Fragen über das Goethe-Institut Tokyo und Johann Wolfgang von Goethe überall im Gebäude gesucht. Wir mussten Fotos vom Institut und uns machen. Es war sehr interessant. Unsere Freunde Andrea, Veljko und Perica haben den ersten Preis gewonnen. Wir haben viel Spaß gehabt.

Der zweite Teil war unsere Präsentation zum Thema „Wasser um uns herum“. Wir haben über unsere Stadt (Pančevo), Wasser in unserer Stadt sowie über die Bedeutung des Wassers in der Welt gesprochen.

Im dritten Teil haben wir Haiku Poesie gespielt. Wir haben Haiku Poesie von großen Dichtern wie Matsuo Bashō, Takahama Kyōshi, Jamaguchi Seison gelesen und dann mit japanischen Studenten mit dem Körper versucht nachzustellen. Es war sehr lustig und wir hatten viel Spaß im Goethe-Institut. Wir haben viel neue Freunde kennengelernt und mit Ihnen auf Deutsch gesprochen.

Eines Tages möchte ich gerne wieder so einen tollen Workshop erleben und Japan besuchen.

Jelena Rodić